

Kulturfahrt des BLLV Oberallgäu zur Kunsthalle Tübingen

Ein weiteres kulturelles Erlebnis im Rahmen der traditionellen Kulturfahrten des BLLV - Oberallgäu erlebten die Kollegen des BLLV Oberallgäu mit der Fahrt zur Kunsthalle nach Tübingen. Aufgrund der großen Nachfrage organisierte der BLLV Oberallgäu in Zusammenarbeit mit der Oberallgäuer Volkshochschule gleich zwei Fahrten an zwei Wochenenden im Januar.

Vorbereitend referierte Wolfgang Scholz von der Oberallgäuer Volkshochschule im Bus über die Werke der ausgestellten Künstler und stellte den Teilnehmern Kunstführer der einzelnen Meister zur Verfügung.



Nach einer fachkundigen Führung in der Kunsthalle hatten die Teilnehmer



Anlässlich des 40jährigen Bestehens der Kunsthalle Tübingen präsentierte das bekannte Museum eine Sonderschau mit Werken von Auguste Renoir, Paul Cézanne, Edgar Degas, Henri de Toulouse-Lautrec, Henri Rousseau und Pablo Picasso.

noch Zeit, die romantische Altstadt der Universitätsstadt Tübingen zu erkunden. Auf den Bildern die Ankunft und die Außenansicht der Kunsthalle und ein Blick über die Altstadt von Tübingen.

*Bericht: Matthias Mayer
Fotos: Wolfgang Scholz*

